

Eigentlich bin ich ganz anders!

Fakten zum Anderssein

The winner takes nothing – Karpfing-Weibchen paaren sich lieber mit Verlierern

Normalerweise erwählen Weibchen den Mann mit dem größten Geweih, dem schönsten Federkleid oder den Sieger eines Kampfes um das Privileg der Paarung. Nicht so die winzigen Atlantik-Karpfinge. Streiten sich zwei Männchen vor den Augen eines Weibchens, bekommt in der Regel der Verlierer den Vorzug. Das machen die wenige Zentimeter großen Fische aber nicht aus Mitleid. Das stärkere Tier wirkt nach dem Kampf auf das Weibchen schlicht zu aggressiv für die Paarung.

